

1939

42. 7 juill. *Le secrétaire du Gouverneur général au Premier ministre.* Dit qu'un petit nombre de dépêches lui sont envoyées et propose une liaison directe avec les représentants à l'étranger..... 44
43. 24 juill. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire du Gouverneur général.* Rejette cette proposition et promet de mieux le renseigner à l'avenir.... 47

PARTIE 4

REPRÉSENTATION DIPLOMATIQUE
ET CONSULAIRE

1936

44. 23 oct. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet copie d'une note de l'ambassadeur de Belgique proposant la création d'une légation à Ottawa..... 48
45. [s.d.] *Mémoire.* Étude de cette proposition et de la possibilité de la réciproque..... 49
46. 8 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Demande d'aviser l'ambassadeur de Belgique que l'on accepte sa proposition sans lui assurer la réciprocity pour l'instant..... 50
47. 8 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Le prie d'ignorer le précédent télégramme..... 51
48. 9 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* L'assure que rien n'a été fait..... 51
49. 10 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Lui ordonne de procéder..... 51
50. 11 déc. *Le secrétaire adjoint du Gouverneur général au sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures.* L'avise que le Gouverneur général approuve la réponse à donner à la Belgique..... 51
51. 14 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Signale que l'initiative prévue a été prise..... 51
52. 18 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.*

1939

42. July 7 *Secretary to Governor General to Prime Minister.* Points out very few copies of despatches are received and suggests direct communication by Canadian representatives..... 44
43. July 24 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary to Governor General.* Rejects above proposal; assures better information in future..... 47

PART 4

DIPLOMATIC AND CONSULAR
REPRESENTATION

1936

44. Oct. 23 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Transmits copy of note from Belgian Ambassador proposing establishment of Legation in Ottawa..... 48
45. [n.d.] *Memorandum.* Discusses question of Belgian Legation and possible reciprocal action..... 49
46. Dec. 8 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Asks Belgian Ambassador be informed Canada accepts proposal but contemplates no immediate reciprocal action..... 50
47. Dec. 8 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Requests no action on preceding telegram.. 51
48. Dec. 9 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Confirms no action taken..... 51
49. Dec. 10 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Asks action be taken..... 51
50. Dec. 11 *Assistant Secretary to Governor General to Assistant Under-Secretary of State for External Affairs.* Conveys Governor General's approval of reply to Belgian proposal..... 51
51. Dec. 14 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports action taken..... 51
52. Dec. 18 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.*